

Frau Wieja macht ergänzende Ausführungen zum Antrag.

Im Anschluss wird über den Antrag der Fraktion GRÜNE im Lohmarer Stadtrat wie folgt abgestimmt:

Um die Chance zu haben, den Anbau und die Inbetriebnahme der Küche und der Ausgabetheken baldmöglichst *und* kostengünstig realisieren zu können, wird die Verwaltung beauftragt, zeitnah als möglichen zukünftigen Standort des Mensaanbaus an der Aula der Gesamtschule Standort I (Hermann-Löns-Straße) die linke Seite (Richtung Sportplatz) zu prüfen. In diese Prüfung sind ausdrücklich die Lage der Küche und die bei den Kellerräumen auf dieser Seite nicht zwingend notwendige Belüftung mit einzubeziehen.